

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	1	8
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Suara Merdeka	Jateng Pos	Jawa Pos/Radar Semarang	Media Indonesia	Wawasan
Tribun Jateng	Metro Jateng	Republika	Kompas	Media Online

Wilayah Berita: Provinsi Jawa Tengah

Halaman 3

# Hibah Barang, Dorong Kesejahteraan Nelayan

**SEMARANG**-Dinas Kelautan dan Perikanan (DKP) Provinsi Jateng, terus berupaya melakukan berbagai terobosan untuk membantu meningkatkan kesejahteraan nelayan di provinsi ini.

Kepala DKP Prov Jateng, Ir Lalu M Syafriadi mengungkapkan, sepanjang tahun 2018, Pemprov Jateng melalui SK Gubernur Jateng nomor 460/57 tahun 2018, memberikan hibah barang bidang kelautan dan perikanan, yang kemudian di-breakdown oleh DKP Provinsi Jateng, dengan program Pengembangan Perikanan Tangkap.

"Hibah ini merupakan stimulan agar nelayan lebih meningkat hasilnya. Stimulan ini berupa alat penunjang untuk mencari ikan di laut," ungkap Lalu M Syafriadi kepada *Jawa Pos Radar Semarang*, Selasa (13/11/18).

Alat penunjang yang dihibahkan untuk nelayan tangkap dengan kapal di bawah 30 GT, tambah Lalu, seperti Bubu, Gillnet, Navigasi Nelayan Pintar, GPS dan Fishfinder, Rumah Ikan, Radio Komunikasi dan Receiver.

"Tidak hanya nelayan tangkap, kami juga meningkatkan ekonomi masyarakat pesisir khususnya petambak garam melalui program pemberdayaan ekonomi masyarakat pesisir," katanya.

Melalui program ini, pihaknya memberikan bantuan berupa peralatan kerja petambak garam, peralatan kerja taruna pesisir, pembangunan rumah tunnel garam, pembangunan rumah prisma dan pembangunan gudang garam serta peralatan pendukungnya.

"Tidak hanya kepada nelayan tangkap dan petambak



SULISTIONO/JAWA POS RADAR SEMARANG  
**Ir Lalu M Syafriadi**

garam, tapi juga memberikan hibah melalui program pengembangan perikanan budidaya. Pembudidaya ikan ini mendapat hibah bantuan benih dan pakan bandeng, udang, peralatan dan bibit rumput laut serta budidaya air tawar," katanya.

Lalu berharap, nelayan yang telah mendapat bantuan dari Pemprov Jateng dapat meningkatkan kesejahteraannya. Sebab, alat-alat penunjang tersebut akan semakin memudahkan nelayan dalam mencari ikan di laut.

"Tentunya dengan peningkatan produksi baik itu hasil tangkap ikan, produksi garam maupun hasil budidaya ikan, otomatis mendongkrak pendapatan dan kesejahteraan semakin meningkat," harap pria kelahiran Mataram, Nusat Tenggara Barat (NTB) ini.

Selain itu, harapnya, akan ada tambahan jumlah bantuan hibah barang bidang kelautan dan perikanan untuk nelayan Jateng. Sedangkan saat ini, sudah lebih dari 200 ribu nelayan dibantu.

"Dibanding jumlah nelayan yang ada, memang hibah yang diberikan belum seberapa jumlahnya. Tapi ini akan menjadi stimulan bagi nelayan lainnya," imbuhnya. (sls/ida)